

Altdorf, 5. März 2018 / An3

Medienmitteilung Nr. 26 / 2018

Gemeinde: Hospental

Skitourengruppe nach Suchaktion gefunden - niemand verletzt

Am Sonntagabend, 4. März 2018, kurz vor 19.00 Uhr, erhielt die Kantonspolizei Uri den Notruf einer französischen Skitourengruppe, die sich im Gebiet Winterhorn auf einer Skitour befand. Die achtköpfige Gruppe kam aufgrund fehlender Ortskenntnisse vom Weg ab und wusste nicht mehr weiter. Da aufgrund des starken Windes eine Suchaktion mit einem Helikopter nicht möglich war, begaben sich elf Rettungskräfte der Alpinen Rettung Zentralschweiz ins Gebiet. Nach einer intensiven Suchaktion befreiten die Rettungskräfte die acht Mitglieder der Skitourengruppe ca. 600 Meter unterhalb des Winterhorngipfels aus ihrer misslichen Lage und führten diese kurz vor Mitternacht wohlbehalten nach Hospental zurück.

Im Einsatz standen Mitglieder der Alpinen Rettung Zentralschweiz (SAC-Sektion Lucendro) und die Kantonspolizei Uri.